



El gobernador del Biobío se reunió con alcaldes de la región.

Para la prevención de incendios forestales

Alianza del Gore, Conaf y Corma potenciará cortafuegos de privados

Se detectó que los terrenos de privados pequeños no logran realizar estas limpiezas.

El gobernador Rodrigo Díaz se reunió con los jefes comunales de Penco y Tomé para pedirles su colaboración en la detección de riesgos y planes de trabajo para enfrentar la temporada de incendios forestales que está en curso, siendo el enfoque una alianza del Gobierno Regional, Conaf y Corma para construir cortafuegos en terrenos privados de menor tamaño.

En detalle, la alianza de las organizaciones busca contribuir en la limpieza de terrenos de los privados, sobre todo de aquellos que tienen bosques aledaños a la línea de caminos públicos para lograr formar cortafuegos. Este fue el plan que el gobernador presentó a los alcaldes de dos de las comunas más afectadas por incendios forestales en los últimos años.

El alcalde de Penco, Víctor Hugo Figueroa, comentó que esta iniciativa responde a una problemática a la que los municipios ni servicios públicos tienen entre sus facultades. "El gran problema que tiene nuestra región es que las grandes forestales logran ejecutar sus cortafuegos, pero los pequeños parceleros que tienen bosques lamentablemente no tienen la capacidad de hacerlo de forma oportuna", agregó.

La alcaldesa de Tomé, Ivonne Rivas, dijo que "estas acciones concretas se suman a las labores que realizamos en cada una de las comunas. Por esto es muy importante que estas alianzas público y privadas avancen para no afrontar más incendios como el que nos afectó en febrero del año pasado".